



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

Weekly Report

AIZUWAKAMATSU Jonan Rotary

DIST. 2530R.I. ROTARY CLUB OF AIZU
WAKAMATSU JONAN WEEKLY REPORT

会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介
広報委員会／若林俊彦・山田哲史

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
tel.0242(25)3311

事務所／会津若松市追手町 3-24
tel.0242(29)5866
fax.0242(38)2895

URL <http://www.aizujonan-rc.com>

2012年2月14日(火) 第1292回(本年度30回)例会

会長挨拶

野澤 幸弘 会長



先週は豪雪の十日町市、津南町に行って来ました。今週は極寒の北海道に行ってきます。荒波の日本海を佐渡に行ったりと、極限の旅をしていると最近、「野澤さんMですか?」と言われる。極限の旅といえばブラジルもすごかったですが、印象深いのはイスラエルでした。

よくガザ地区でテロがありました。旅行に誘われた時には二人返事でOKしました。エルサレムはキリスト教、イスラム教、ユダヤ教の聖地があります。印象深いのはユダヤ教の聖地の嘆きの壁で数多くのユダヤ人が聖書を持ち、祈りを捧げていました。すごいもんだなとガイドに聞きましたら、どこの国にも本音と建前はあるそうです。

東に向かいヨルダンの近くまで行くと死海があります。私は一番乗りで飛び込みました。見事に浮き上がり、大変愉快的な気分を味わいました。

イスラエルはこのような観光地も多く刺激があり、楽しかったです。ただ、帰って一週間後にイスラエルはレバノンにミサイルをぶち込んでました。

先週、小野木会員がロータリー情報で、ロータリークラブは東洋思想だという言葉に感銘を受けたとお話しされました。西洋でも東洋でも共通、普遍的な思想なのだと思います。

数年前にパレスチナにロータリークラブができました。世界の平和に大きな貢献があると思います。ロータリークラブに所属するだけで平和に貢献している気がします。

是非とも一度足をお運びください。行けばわかることが数多くあります。



- 点 鐘 野澤 幸弘 会長
- ロータリーソング 奉仕の理想
- 四つのテスト 小野 公久君

本日のプログラム

- 30周年に向けてのパネルディスカッション

出席委員会報告 — 大塚 修一 委員長

出席：20名 欠席：14名
出席率：58.82% 前回出席率訂正：80.06%

幹事報告 — 野口 雄介 幹事

- ①クラブ支援活動報告書作成協力の御願状
②職業奉仕委員会後期事業計画実施と報告書作成の件
③米山奨学生世話クラブ
カウンセラー制度の件
(受) (ガバナー事務所より)



2. 創立記念祝賀会の案内
日 時 2/23 (木) 午後6時30分～
場 所 ワシントンホテル (受) (会津若松中央RCより)

ニコニコBOX — 木村 武美 委員長

野澤君：今日は「30周年に向けてスペシャル」宜しくお願いします。

野口君：結婚記念ありがとうございます。

大竹君：皆さん、こんにちは。今日は宜しくお願いします。

平出君：お世話さまになります。2月22日（水）午後7時～8時テレビ福島で“きらり・ふくしま”の放映があります「ふくしまの食の力」会津編で女房が20分程出ます。時間がありましたら見て下さい。

小椋君：皆さん、今日は。寒暖の差がある今日この頃。健康に留意してください。

松川君：例会続けて休みまして、申し訳ございませんでした。復興支援の取り組みとのことで、東京ビックサイト3日間、茨城水戸1日行ってきました。

小野君：2月9日～15日若松黒岩郵便局勤務です。よろしかったら遊びに来て下さい。

安達君：今月も宜しくお願いします。

R財団BOX — 山内 昭 委員長

野澤君：来週は御休み頂きます。室蘭店開店します。

松川君：（続）全国の食の数は、非常に多く出店有りました。選ばれるには大変であると思われました。キーワードは“安全、安心、健康、さらに安価で美味しいもの”等々。

小野君：本日の夜の部もごさいます、お手柔らかにお願い致します。

黒澤君：本日もお世話さまになります。

大塚君：皆様、今日は。本日もよろしくお願い致します。

山内君：今月も財団、宜しくお願いします。

米山記念奨学会BOX — 手代木 和之 委員長

野澤君：大竹年度40名でスタートのために勧誘宜しくお願いします。

平出君：お世話さまになります。

松川君：ニコニコBOXに同じ。

アルバム



30周年に向けてチャーターメンバー&大竹会長エレクトのパネルディスカッション



クラブ立ち上げ当初の写真から現在に至るまでのスライドショーは大いに盛り上がりました。



小椋会員から当時の様子を伺いました。



黒澤会員も立ち上げ当初を振り返ってお話頂きました。



小野木会員も大いに話に花が咲きました。大竹会長エレクトの名調子の司会を受けて、30周年に向けて一段と結束力が高まってきました。